

活動名：県南キッズフェスティバル大会 3月23日の部

日 程：平成26年3月23日（日）

会 場：郡山市西部第二体育館

参 加：T5 クラス（5・6年生）9名

帯 同：佐藤コーチ

対戦相手：T5 クラス △会津サントス ○リガーズFC ●アクティーバ会津 ●大玉FC

感 想：佐藤コーチ

大会前日に10周年記念イベントが行われた翌日だったにもかかわらず、みんな元気にあつまりました。試合前には、1、多くの得点を目指していこう 2、攻撃の際に、守備のことをあたまに入れて、バランスのとれたポジションをとろう ということをお話しました。また、1試合目の内容から、攻撃と守備の切り替えを早くしようということをお伝えしました。

試合内容は、全試合を通して、攻撃から守備への切り替えのところに課題が見えました。ボールを奪われたら、どうするかという点です。それでも、最後のゲームは、疲れも見えましたが、奪われてもさらに奪い返そうという姿勢をみせてくれました。

攻撃については、気持ちが前にでたプレーで、特に1対1の場面では積極的に仕掛けることができていましたし、シュートを数多く打っていました。一つ一つのプレーはまだまだ粗削りですが、これから技術を磨いていってほしいと思います。

私自身、久しぶりにT5の試合の帯同でしたが、ベンチで待っている選手のフィールドへの声掛けが素晴らしかったと思いました。ベンチにいるなかでも一緒に戦っているという気持ちがビシビシ伝わってきました。来月からは、新しいクラスとなり最上級のクラスとなります。チームの後輩たちにもその姿勢をどんどんみせて引っ張って行ってください。

最後に、主催者のキッズ委員会の皆さま、素晴らしい大会を開いていただき感謝いたします。また、保護者の皆さま、チームのマフラータオルも巻いていただき、スタンドのみなさんと心一つになれました。そして、スタンドからの選手へ声援を力にすることができました。ありがとうございました。これからもどうぞよろしくおねがいたします。

